



SPORT, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

# UN BUS DE LA STAR HABILLÉ AUX COULEURS DU ROANNAIS BASKET FÉMININ

Après la Chorale de Roanne et le CR4C, c'est au tour du Roannais Basket Féminin d'être désormais à l'honneur avec un bus de la Star habillé à ses couleurs.

Publié le 12 septembre 2019

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils







Dévoilé aux partenaires et institutionnels dans l'enceinte du lycée Saint-Paul de Roanne, mercredi 11 septembre, ce bus revêt les couleurs rose et noir, à l'effigie des Pink Ladies. L'envie de gagner, un coach chevronné, une équipe dirigeante attentionnée et des supporters toujours plus nombreux... tout est mis en œuvre pour que les féminines réalisent une superbe saison.

Roannais Agglomération est fier de soutenir ce club de haut niveau aux ambitions affichées, qui bénéficie d'un soutien logistique et financier important de la part des pouvoirs publics.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

